



Médito



Aimer jusqu'au bout !

Chers frères et sœurs,

Dans ce message, j'aimerais partager avec vous un de mes questionnements : comment s'aimer les uns les autres ? En ce temps d'élections du Président de la République et du Parlement en France, en cette période de guerre entre la Russie et l'Ukraine, que signifie gouverner un pays ? Quelles responsabilités cela incombe ? Est-ce que cela relève de l'amour (en donnant une direction décidée avec d'autres) ou de la volonté de diriger seul ? Et alors : Comment aimer son peuple ? Est-ce que cela peut être au détriment d'autres personnes, d'autres peuples, d'autres nations ?

En effet, Jésus nous a demandé d'aimer. De nombreux versets très connus viennent à notre mémoire : « Aime ton prochain comme toi-même » (Mc 12, 31), « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés » (Jn 13, 34)...

Une partie des lettres de Paul aux communautés chrétiennes toutes récentes du 1^{er} siècle en parle longuement, la première lettre de Paul aux habitants de Corinthe (Grèce) : « (...) L'amour est patient, l'amour est bon, il n'a pas de passion jalouse ; l'amour ne se vante pas, il ne se gonfle pas d'orgueil, il ne fait rien d'inconvenant, il ne cherche pas son propre intérêt, il ne s'irrite pas, il ne tient pas compte du mal ; il ne se réjouit pas de l'injustice, mais il se réjouit avec la vérité ; il pardonne tout, il croit tout, il espère tout, il endure tout.(...) » (1 Co 13, 4-7). Une autre lettre, un peu plus récente de quelques années, de Jean est significative aussi : « Bien-aimés, aimons-nous les uns les autres ; car l'amour est de Dieu, et quiconque aime

est né de Dieu et connaît Dieu. Celui qui n'aime pas n'a jamais connu Dieu, car Dieu est amour. C'est en ceci que l'amour de Dieu s'est manifesté parmi nous : Dieu a envoyé son Fils unique dans le monde pour que nous vivions par lui » (1 Jn 4, 7-9).

Tous ces mots résonnent à nos oreilles. Ils incitent à faire confiance, à faire vibrer notre cœur au diapason des cris des humains, au proche ou au lointain. Car Dieu entend nos prières et Dieu nous fait devenir des personnes engagées pour tous et avec tous.

Que notre Église soit témoin de cette présence de Dieu manifestée par l'amour !

Engageons-nous en tant que témoins lors des nombreux baptêmes ou confirmations, qui nous sont de nouveau proposés.

Vivons ensemble l'amour offert à tous lors de chaque culte et ensuite à la Kermesse du 19 juin.

Portons dans nos prières l'Entraide de notre paroisse lors de l'Assemblée générale de l'AVA le 15 mai et lors du Culte de Reconnaissance du nouveau Conseil presbytéral le 25 septembre, qui sera présidé par le pasteur Christian Apel, aumônier de la Fondation John Bost Val de Seine et Clé pour l'autisme.

« Personne n'a jamais vu Dieu, mais si nous nous aimons les uns les autres, Dieu vit en nous » (1 Jn 4, 12, en traduction Parole de Vie).

Amen !

Virginie Moyat, votre pasteure

Samedi 11 juin

Sortie culturelle
de l'AVA
à l'abbaye de
Maubuisson

Page 13

PIQUE-NIQUE / VISITE
L'ANCIENNE ABBAYE DE MAUBUISSON (95)
SAMEDI 11 JUIN 2022



Dimanche 19 juin

Grande
kermesse

Page 5

Grande kermesse



Mardi 21 juin

Fête de la
musique

Page 3

